

LE CINÉMA

Pour une copieuse rubrique Cinéma

La question de cinéma et projections dans l'Enseignement est une de celles qui nécessiteraient dans notre revue une discussion suivie et documentée.

Les événements de cette année ont empêché Boyau de traiter ici même, comme par le passé, les sujets les plus urgents. De ce fait notre rubrique a presque chômé.

Il y aurait pourtant tant à dire : Appareils divers : format réduit, standard ; Appareils de projection, photocopie, découvertes et perfectionnements, bricolages, inventions — autant de questions qui, nous le savons, passionnent de nombreux adhérents.

La question de l'utilisation pédagogique du cinéma devrait aussi être étudiée en permanence. Il nous faut maintenant tenir nos adhérents au courant de la constitution des filiales départementales et de leur fonctionnement.

La besogne ne manque pas. Mais, tout comme pour l'Imprimerie à l'Ecole, il serait souhaitable qu'on ne laisse pas au camarade responsable le soin d'alimenter la rubrique.

Camarades qui avez quelque chose à dire sur les divers sujets signalés, écrivez-nous, rédigez un court article. C'est par votre collaboration à tous que votre revue sera toujours plus intéressante.